

Arrastra al personaje que es el impostor.

Uno de los 5 párrafos no corresponde al tipo que se menciona como titular. Arrastra al personaje que está junto al párrafo incorrecto haciéndose pasar como un impostor a la lava y salva a los demás.



Párrafo narrativo

Este era un hermoso castillo donde cada noche se celebraban fiestas llenas de esplendor, hasta que una noche cuando el rey nos visitaba y tomaba los alimentos una enorme rata cayó del techo justo en su sopa, manchándole toda la cara, entonces todos salieron llenos de pánico, y desde entonces ya nadie viene.



Párrafo descriptivo

El hermano de Pablo era un hombre alto, rubio y muy delgado. Trabajaba en una oficina de turismo y era muy responsable en su trabajo. Le gustaba mucho hacer deporte, pintar y hacer excursiones en la naturaleza. Vivía en un departamento muy pequeño, con una biblioteca muy grande.



Párrafo argumentativo

Es necesario que haya más tolerancia en nuestra sociedad. Sin la tolerancia es muy difícil que podamos vivir en una sociedad pacífica, porque no hay respeto por las creencias, las identidades y las formas de ser de los demás. Además, distintos hechos históricos han demostrado que la intolerancia puede acarrear graves consecuencias, como la violencia ejercida hacia grupos que tienen determinadas características.



Párrafo descriptivo

El era un gran chef su nombre aparecía en todos los periódicos, pero un día todo cambió tragicamente, cuando cortando unas cebollas se distrajo y se cortó la mano, asustado se resbaló con su sangre, pero de tal manera que la otra fue a dar al triturador, ese fue el fin de sus días como chef pero el inicio como algo más grande.



Párrafo argumentativo

Todas las personas tienen que ser más conscientes a la hora de utilizar el agua. Esta sustancia es fundamental para la vida de muchos seres vivos, para la producción de alimentos y para muchas otras cosas. Sin embargo, muchas personas malgastan el agua, porque utilizan más de lo que realmente necesitan. Por ejemplo, hay personas que lavan pequeñas cargas de ropa, lo que provoca que se utilice más veces el lavarropas y, por ende, que se utilice más agua.